



Tu tienda de libros llega a tu ciudad

GRANADA

La UGR extiende la construcción de pisos para estudiantes a Albolote

El Ayuntamiento de Maracena fue el primero en ofertar terrenos a la institución La Universidad subvencionará el 50% de los alojamientos y el Ministerio el resto

ANDREA G. PARRA

El municipio de Albolote también ha ofrecido terrenos a la Universidad de Granada (UGR) para que se construyan pisos para los universitarios. A principios de verano fue Maracena la que se puso a disposición de la institución universitaria y ahora lo hace el municipio metropolitano vecino, que también está dispuesta a ceder espacio. Es un terreno cercano al metro y la Universidad granadina tiene en mente construir esos alojamientos en los dos municipios. Cuando se presentó la iniciativa se habló de setecientos y mil pisos de alquiler.

Maracena y Albolote se han puesto ya a disposición de la Universidad granadina. El Ministerio de Vivienda también está en contacto con la institución universitaria. Después de la firma a finales del curso pasado para ayudas en los alquileres, en este otoño la Universidad granadina debe cerrar el convenio en el que se comprometerán a subvencionar las obras en un cincuenta por ciento cada ente.

La Universidad granadina, según han confirmado fuentes de la institución quiere cerrar primero el acuerdo con el Ministerio. Este otoño será definitivo para este proyecto. Desde que se dio a conocer la iniciativa a finales de curso responsables tanto del vicerrectorados e Infraestructuras como de Estudiantes han mantenido varias reuniones con responsables, entre ellos, el alcalde del Consistorio de Maracena.

Ofertas

Tanto los terrenos de Maracena como los de Albolote están cerca del metro. Según explican desde la Universidad granadina esa es una prioridad para que los alumnos no tengan problemas a la hora de su desplazamiento. En Maracena el lugar elegido también está próximo a la Escuela de Informática y Telecomunicación.

Los pisos que se quieren construir en estos municipios metropolitanos abaratarán los alquileres a los universitarios. Tras la firma del convenio con la Administración central se quedarían plasmadas además las exigencias así como las ofertas para el alumnado que venga a Granada.

En la actualidad Granada es una de las ciudades con una mayor oferta de colegios mayores en toda España y en residencias también se puede calificar como desahogada, pero es insuficiente. Además, esta oferta pondría a disposición de los universitarios alojamientos a un precio mucho más asequible. Los colegios mayores o muchas residencias en la actualidad no son nada económicas para el bolsillo de las familias con no muchos recursos.

Desde la institución universitaria granadina insisten en que la prioridad ahora es cerrar el acuerdo de financiación.